



01/12 : début des festivités pour les germanistes !



Les germanistes du collège mettent à l'honneur cette période de 4 semaines préparant et précédant la période de Noël si chère aux allemands.

Was ist am 1. Dezember passiert?

-  Les 5èmes germanistes se parent de leurs plus beaux habits de Noël.
-  Démarrage officiel du projet "Célébrons Noël entre l'Allemagne, la France et les Pays-Bas" pour les 5èmes.
-  Ouverture du calendrier de l'Avent par l'ensemble des élèves germanistes du collège. Les 5èmes et leurs camarades allemands et néerlandais ont enregistré un mot dans leur langue maternelle permettant aux autres élèves d'apprendre la langue cible. Et chaque dimanche de l'Avent, l'enseignante allemande, française et néerlandaise leur ont préparé une surprise ! Les élèves vont donc pouvoir enrichir leur lexique en s'amusant et découvrir de nouvelles cultures. Calendrier accessible ici : <https://app.tuerchen.com/mXbiFK8CHsJ4RSLs/3>
-  Après avoir découvert leurs camarades allemands et néerlandais sur un mur collaboratif où chacun avait posté, en langue cible, une présentation sous forme de texte et d'un audio, voici venu le temps d'une rencontre virtuelle entre la France et l'Allemagne. En binôme, chacun a pu se présenter et épeler son prénom. Les élèves ont pris beaucoup de plaisir ! Preuve en images !

